

## COMPETICIONES

# La FEB lanza su propia liga de 3x3 con la mirada puesta en Tokio 2020

Los resultados de este torneo contarán para los rankings del Mundial Fiba, el World TourPro, el circuito nacional y autonómico.

Palco23  
20 dic 2018 - 11:01

FEB  
Image not found or type unknown

La FEB *anota su primer triple* de cara a Tokio 2020. La Federación Española de Básquet (FEB) ha anunciado la creación del primer circuito nacional de 3x3 en España. La entidad pretende que la competición se realice entre junio y septiembre de 2019. Esta iniciativa abrirá las puertas del World TourPro Fiba y a la Challenge Fiba, además de contabilizar para los rankings Mundial FIBA, y el circuito nacional y autonómico. El 3x3 Series busca fomentar esta modalidad deportiva, que será deporte olímpico en Tokio 2020.

El organismo que gestiona el baloncesto en España busca potenciar las pruebas urbanas y de interés para los jóvenes, principal motivo por el que el 3x3 será olímpico la siguiente edición de los Juegos. Desde la organización han visto necesario dar un impulso más al objetivo de crecimiento del baloncesto que tiene marcado la federación.

El presidente de la FEB, Jorge Garbajosa, ha declarado que “el formato 3x3 no sólo va a ser una parte importante del baloncesto del futuro sino que es ya una realidad del presente, como demuestra su inclusión en el programa olímpico, desde la federación vamos a seguir invirtiendo recursos, trabajo y sobre todo ilusión para que el baloncesto español esté también entre los mejores del mundo”.

Este no es el único movimiento que realizará la federación para fomentar el baloncesto. Durante el mes de julio la FEB confirmó la ampliación de las competiciones que organiza de cara a la próxima temporada. En este sentido, un total de 24 conjuntos disputarán la LEB Plata, la tercera competición de baloncesto en importancia en España.